



Alle Wege offen

Medienmitteilung

Basel, 13. März 2014 mb

Berufe in der Logistikbranche haben Zukunft

Berufe in der Logistikbranche und deren Vielfalt sind den wenigsten Jugendlichen bekannt. Gemeinsam mit der Fachstelle Laufbahnvorbereitung der Volksschulen Basel-Stadt lanciert der Logistikcluster Region Basel Mitte März die Veranstaltung "look inside". Schülerinnen und Schüler können dabei Berufsausbildungen im Bereich Logistik, aber auch die Bedeutung der Branche insgesamt kennenlernen.

Ob Chauffeur oder Matrose – mit der in diesem Jahr erstmals durchgeführten Veranstaltung "look inside" sollen Jugendlichen Logistikberufe nähergebracht werden. Zur Pilotveranstaltung wurden Schülerinnen und Schüler der zweiten Sekundarstufe von zehn Volksschulstandorten des Kantons Basel-Stadt eingeladen. Über 60 Interessierte haben sich für den fakultativen Anlass angemeldet.

Logistik greifbar machen

Gemeinsam mit der Fachstelle Laufbahnberatung der Volksschulen Basel-Stadt stellt der Logistikcluster Region Basel vier Berufsbilder direkt bei regionalen Unternehmen der Branche vor. Als eine Initiative der Handelskammer beider Basel verfolgt der Logistikcluster mit "look inside" das Ziel, interessierte Jugendliche für die Vielfalt möglicher Berufe im Bereich Logistik zu sensibilisieren und die Branche bei den Jugendlichen mehr ins Gespräch zu bringen. Die Veranstaltung soll künftig jedes Jahr angeboten werden.

Am Montag, 17. März 2014 und Donnerstag, 20. März 2014 werden jeweils von 14.00 bis ca. 16.00 Uhr bei verschiedenen Firmen in Basel und der Region Berufe im Strassenverkehr, die Berufsbilder Speditionskaufleute und Logistiker sowie Matrose vorgestellt.

Medienschaffende sind bei allen Rundgängen herzlich willkommen.

Details zu den einzelnen Veranstaltungen entnehmen Sie dem Programm im Anhang.

Auskünfte: